

## ABSTRAK

Tesis dengan judul “*Pemaknaan Filsafat Nilai Santri dalam Kehidupan Bermasyarakat: Studi di Pondok Pesantren Hidayatul Mubtadi’ien Ngunut Tulungagung*” ini ditulis oleh Muhammad Fauzi Ridwam, S.Ag, NIM. 12507184004, dengan pembimbing Dr.H. Zaini Fasya, S.Ag, M.Pd.I dan Dr. H. Syamsun Ni’am.M.A.

### **Kata Kunci : Makna Nilai Santri, Kehidupan Bermasyarakat**

Penelitian ini memiliki latar belakang besarnya rasa ingin tahu penulis tentang pemaknaan filsafat nilai dalam kehidupan bermasyarakat. Penulis mengambil subjek santri pondok Ngunut yang telah hidup bermasyarakat. Sebagai lembaga pendidikan pesantren tentu memiliki nilai-nilai yang khas dibandingkan lembaga pendidikan lainnya. Hal ini yang menarik peneliti untuk melakukan penelitian.

Penelitian ini mengambil fokus penelitian yakni: 1) Bagaimana pemaknaan filsafat nilai santri di PPHM Ngunut dalam kehidupan bermasyarakat? Dan 2) Bagaimana implementasi filsafat nilai santri di PPHM Ngunut dalam kehidupan keseharian masyarakat?

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif yang berbentuk fenomenologi. Adapun metode pengumpulan data yang digunakan meliputi, observasi, wawancara dan dokumentasi. Peneliti menggunakan analisis deskriptif yang bertujuan menjelaskan aspek yang relevan dengan fenomena yang diamati. Selanjutnya peneliti menggunakan teknik triangulasi untuk menguji keabsahan data yang diperoleh.

Hasil dari penelitian ini bahwa: 1) Santri pondok Ngunut memaknai filsafat nilai sebagai nilai uswah atau teladan, nilai kedisiplinan, nilai akhlakul karimah dan nilai kebersamaan. 2) Implementasi filsafat nilai santri pondok Ngunut di kehidupan masyarakat dengan bersikap toleransi, akhlakul karimah, kemandirian dalam memenuhi kebutuhan ekonomi keluarga, menjadi uswah di masyarakat dan generasi penerus pemimpin agama di masyarakat.

## **ABSTRACT**

The thesis entitled "The Meaning of Santri Value Philosophy in Community Life: Study at Hidayatul Muftadi'ien Islamic Boarding School Ngunut Tulungagung" was written by Muhammad Fauzi Ridwam, S.Ag, NIM. 12507184004, with supervisor Dr.H. Zaini Fasya, S.Ag, M.Pd.I and Dr. H. Syamsun Ni'am.M.A.

**Keywords: The Meaning of Santri Value, Community Life**

This research has a background of the magnitude of the writer's curiosity about the meaning of the philosophy of values in social life. The author takes the subject of students of Pondok Ngunut who have lived in a society. As an pesantren educational institution, it certainly has unique values compared to other educational institutions. This is what attracts researchers to conduct research.

This research takes the focus of research, namely: 1) How does the meaning of the philosophy of students in the PPHM Ngunut in social life? And 2) How is the implementation of the philosophy of santri values in PPHM Ngunut in people's daily lives?

This research uses a qualitative approach in the form of phenomenology. The data collection methods used include, observation, interview and documentation. The researcher uses descriptive analysis which explains aspects that are relevant to the observed phenomenon. Furthermore, researchers use triangulation techniques to test the validity of the data obtained.

The results of this study are: 1) Santri pondok Ngunut interprets the philosophy of values as uswah or exemplary values, patience values, disciplinary values, moral values and the value of togetherness. 2) The implementation of the philosophy of the values of the students of Pondok Ngunut in public life by being tolerant, morality, becoming uswah in the community and the next generation of religious leaders in the community.

## الملخص

رسالة الماجستير بالموضوع "تعريف فلسفة قيمة الطالب في الحياة المجتمعية: دراسة في معهد السلمي السلفي هداية المبتدئين عوزوت نولونج أجونج" كتبها محمد نوزي رضوان، رقم دنتر المؤيد 12507184004، تحت إشراف الدكتور زيني نشي، الحاج الماجستير، والدكتور شمس النعام، الحاج

الماجستير. الكلمات الأساسية: معنى قيمة سانييري ،

حياة المجتمع

أسباب الخلفية هذا هو نضول الباحث حول معنى فلسفة قيمة في البحث

الحياة الاجتماعية. يأخذ الباحث موضوع طالب من معهد السلمي السلفي هداية المبتدئين عوزوت نولونج أجونج الذين عاشوا في مجتمع. كمؤسسة تعليمية، المعهد لديه تأكيد القيمة مقارنة بالمؤسسات التعليمية الأخرى. هذا ما يجذب الباحث لإجراء البحث.

مسائل هذا البحث: 1) كيف المعنى فلسفة قيمة الطالب معهد السلمي السلفي هداية المبتدئين عوزوت نولونج أجونج في الحياة المجتمعية؟ 2) كيف تطبيق فلسفة قيمة الطالب معهد السلمي السلفي هداية المبتدئين عوزوت نولونج أجونج في حياة الناس اليومية؟

يستخدم هذا البحث نهجاً نوعياً في شكل الظواهر. تشمل طرق جمع البيانات المسندة المالحة والمقابلة والتوثيق. يستخدم الباحث التحليل الوصفي الذي يوضح الجوانب ذات الصلة بالظاهرة المرصودة. ثم يستخدم الباحث تقنيات المنهج التلويث الاختبار صحة البيانات التي تم الحصول عليها.

نتائج هذا البحث: 1) يفسر الطالب معهد السلمي السلفي هداية المبتدئين عوزوت نولونج أجونج فلسفة قيمة كأسوة أو القدوة، وقيم الصبر، وقيم التأديب، وقيم الأخلاق، وقيم العمل الجماعي. 2) تطبيق فلسفة قيمة الطالب معهد السلمي السلفي هداية المبتدئين عوزوت نولونج أجونج في الحياة العامة بالمساهمة، والأخلاق الكريمة، وأن يصبحوا الأسوة في المجتمع التي.